

LA CARTA DE HUASCA

EL PRIMER FORO DE CULTURA POPULAR DIO COMO PRIMER FRUTO POSITIVO ESTE DOCUMENTO DE "LA CARTA DE HUASCA" QUE FIRMAN SIN DUDA HOMBRES Y MUJERES VAIOSOS PARA MEXICO.

ESTE DOCUMENTO PROPONE DESPUES DE UNA SERIE DE CONSIDERACIONES QUE SE ENRAIZAN DECIDIDAMENTE EN EL COMUN DENOMINADOR DE PRESERVAR LO QUE ES NUESTRO. LO QUE CONFORMA NUESTRA ALMA DE MEXICANOS Y DE HIDALGUENSES QUE SE CONSTITUYA UN CONSEJO HIDALGUENSE DE CULTURAS POPULARES.

EL ESTABLECIMIENTO DE UN CUERPO LEGAL QUE PERMITA A LOS GOBIERNOS ESTATAL Y MUNICIPALES LA PROGRAMACION Y LA EJECUCION DE ACTIVIDADES DE DESARROLLO DE LAS CULTURAS POPULARES.

EL FORTALECIMIENTO DE LA CASTELLANIZACION.

QUE LAS INSTITUCIONES DE ESTUDIOS SUPERIORES REFUERZEN O CREAN SEGUN EL CASO, PROFESIONISTAS Y ACTIVIDADES TENDIENTES AL DESARROLLO RESPONSABLE DE LAS CULTURAS POPULARES DEL ESTADO DE HIDALGO.

QUE LOS ORGANISMOS PUBLICOS CUYA NATURALEZA DE FUNCIONES LO EXIJA, INCLUYAN EN SUS CUADROS DE TRABAJO, A PROFESIONISTAS Y ESTUDIOSOS DE LAS CULTURAS.

AL GOBIERNO FEDERAL QUE SE REGLAMENTE CON PRECISION EL USO DE LOS MEDIOS DE COMUNICACION MASIVA A EFECTO DE QUE ESTOS SE CONSTITUYAN EN UN VERDADERO VEHICULO DE PROMOCION DE LA CULTURA.

UN DOCUMENTO QUE HABLA DE LA INQUIETUD POR AFIANZAR Y POR RETENER EN SU JUSTA DIMENSION LO QUE ES NUESTRO, LO QUE NOS HACE SER MEXICANOS E HIDALGUENSES. LO QUE NOS DA IDENTIDAD Y NOS HACE PERMANENTES EN EL TIEMPO Y EN EL ESPACIO.



EN LA INAUGURACION DEL FORO DE CULTURA POPULAR EL GOBERNADOR DEL ESTADO, LLAMO A LA CONCIENCIA PARA RESCATAR Y VALORAR NUESTRAS RAICES.



MIGUEL ANGEL GRANADOS CHAPA, EL PERIODISTA QUE DICTO CATEDRA EN EL FORO DE CULTURA POPULAR, ROSELL EL GOBERNADOR CON LA TRADICION EN GRECAS SOBRE EL PECHO.



AQUI ESTAN NUESTRAS RAICES, EN ESTOS ROSTROS HERMOSOS, EN ESTOS OJOS DE NIÑOS COMO ESTRELLAS RECIENTEMENTE ESTRENADAS.